

SERVICIO DE PAPEL DE FIANZAS

El movimiento producido en este Servicio, arroja los siguientes datos:

CONCEPTOS	AÑOS			
	1946	1947	1948	1949
Papel de Fianzas vendido ... ..	15.435'00	18.840'00	17.615'00	79.325'00
Reintegró de Fianzas ... ..	2.840'00	4.708'00	1.570'00	4.475'00
Número de depositantes ... ..	134'00	141'00	144'00	346'00

Gran incremento tuvo en el ejercicio 1949 la venta de Papel de Fianzas, debido ello no sólo al movimiento de arrendamientos que se realizaron durante el año, cosa que hubiera sido de desear, pues supondría la existencia de gran número de nuevas viviendas en uso y con ello disminución del problema, sino, principalmente, a que en virtud de la gestión realizada por la Cámara con motivo de la visita del señor Inspector Regional de Fianzas del Instituto Nacional de la Vivienda, se concedió un plazo de un mes para que pudieran normalizar su situación aquellos propietarios que por algún motivo o desconocimiento no tuvieran hecho el depósito, plazo que anunciado ampliamente dió como resultado que gran cantidad de propietarios modestos acudiesen a hacer sus correspondientes depósitos.